
新年恒例の年頭あいさつで、種橋会頭は「地域商工業の発展に努め、
豊かで活気あふれる地域・社会づくりに貢献します」と理念を強調。イ
ンフラ整備を見据えた中心市街地活性化と観光、販路開拓支援、海外経
済交流支援への取り組みなど掲げた。

先の四日市市長選で初当選した森智広市長が12月28日、着任あいさつ
のため、当所に種橋会頭を訪ねた。会頭は「市当局と同じ方向を向いて
四日市をよくしていきたい」、市長も「中小企業対策は商議所との連携な
しに進んでいかない」と互いに思いを確認し合った。
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